



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

EFEKTO10
NOTICIAS

20/04/2023

LEGISLATIVO



Son tiempos de trabajar en equipo: Ignacio Mier

El coordinador de los diputados federales de Morena, Ignacio Mier Velazco, entregó la rehabilitación de la calle Hidalgo en la comunidad de San José El Rincón; obra que se gestionó a través del Instituto Mexicano para la Transformación de la Vida Pública y que los pobladores llevaban muchos años solicitando ante la autoridad, sin éxito.

<https://efekto10.com/son-tiempos-de-trabajar-en-equipo-ignacio-mier/>